
 

Raccolta differenziata nel Comune di Avigliano: dopo il nostro comunicato, ci fa piacere che 

il Sindaco Vito Summa e il suo assessore all’Ambiente, il consigliere Antonio Bochicchio, si 

siano ravveduti e siano corsi ai ripari !!!  

L’amministrazione comunale con un susseguirsi di “avvisi alla cittadinanza” tenta di porre rimedio 

alla pessima organizzazione della raccolta rifiuti, in capo proprio all’assessorato all’Ambiente, che  

in queste festività ha dimostrato lacune, contraddizioni e grande confusione, sottolineate e portate

alla luce con un comunicato di denuncia dalle consigliere Federica e Anna D’Andrea.  

Servizio non garantito su tutto il territorio, effettuato a singhiozzo, sospeso proprio nei giorni in cui 

era necessario garantire la raccolta dell’umido, rifiuti che ancora in questi giorni sono abbandonati 

per strada, sono la dimostrazione della totale incapacità dell’amministrazione comunale di Avigliano 

di prevenire situazioni di disagio anche su temi che riguardano l’ordinaria organizzazione di un così 

semplice servizio.  

 

I consiglieri Comunali: 

Federica D’Andrea, Anna D’Andrea, Antonio Pace, Domenico Pace 

 

 

  
 


